

Engagierte Frauen in den Vorstand gewählt

Drei neue Mitarbeiterinnen jetzt in der Führungsetage der Caritas-Konferenz in der Region Bigge-Medebach

Brilon. Die Caritasarbeit wird seit jeher von Ehren- und Hauptamt getragen. Zu dem ehrenamtlichen Zweig der verbandlichen Caritasarbeit gehören die Caritas-Konferenzen, ein Zusammenschluss engagierter Frauen.

Für die Region Bigge-Medebach wurden jüngst neue Mitarbeiterinnen in den Vorstand gewählt. Ausgeschieden sind Angelika Ditz (langjährige Vorsitzende des Regionalverbandes Bigge-Medebach), Kornelia Steinrücke und Annette Niggemann.

Annette Rieger bedankte sich als

Geschäftsführerin des Diözesanverbandes der CKD offiziell für das Engagement und die gute Zusammenarbeit.

Neu in den Vorstand gewählt wurden: Anne Bartholome, Brunhilde Niggemann, Clarissa Wegesin. Kassiererin war und ist Helga Craan.

Geistliche Begleitung

Die geistliche Begleitung der Caritas-Konferenzen in Bigge-Medebach übergab Schwester Marie-Andra aus Hallenberg an Regina Swoboda, die Gemeindereferentin aus Niedersfeld.



Wechsel im Vorstand der Caritas-Konferenzen (von links): Annette Rieger, Annette Niggemann, Helga Craan, Kornelia Steinrücke, Sr. Marie-Andra, Angelika Ditz, Clarissa Wegesin, Brunhilde Niggemann, Anne Bartholome.